



L

a presidenta Claudia Sheinbaum confirmó la investigación contra

MC SE
DESLINDA
DE CASO

la alcaldesa de Coalcomán, Michoacán, Anabel Ávila, por supuestos nexos con el *Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG)*, luego de que en un acto público la presidencia municipal agradeciera a *El Mencho* por regalar juguetes a los niños.

"Tiene que haber una investigación de la fiscalía y en todo caso, si se encuentra algún vínculo, pues que sea presentada ante un juez la carpeta de investigación", comentó Sheinbaum en su conferencia matutina.

Sobre las imágenes que circularon en redes sociales, aclaró que el evento corresponde al día 10 de diciembre y no al día 27 como se dio a conocer.

La mandataria condenó las lonas que aparecen en el acto que hacen referencia al *CJNG*. "No puede hacerse apología de la violencia, de eso estamos en contra", afirmó. La Fiscalía General de la República informó que abrió una investigación contra Anabel Ávila por este caso.

1

• La dirigencia estatal pidió investigar a Ávila.

2

• Rechazó que MC esté promoviendo al cártel.

3

• La apología al crimen es grave, refirió.

#CONTRAANABELÁVILA

INDAGA FGR NEXOS CON CARTEL

CONFIRMA SHEINBAUM PESQUISA CONTRA EDIL DE
COALCOMÁN; MAYNEZ RESPALDA MEDIDA LEGAL

JOSÉ M. VELÁZQUEZ Y H. FORTEZA

Al respecto, el dirigente nacional de MC, Jorge Álvarez Maynez, tomó postura sobre el caso, la cual "es clara y será siempre por la impartición de justicia y la construcción de

paz". Y recalcó que desde MC nos pronunciamos para que la Fiscalía de Michoacán actúe conforme a derecho.

"Vale la pena recordar que, en Michoacán, los presidentes

POR DAR
JUGUETES

10

• DE DICIEMBRE,
CUANDO SE AGRA-
DECIÓ A EL MENCHO.

municipales no tienen fuera. Nada impide que se investiguen los hechos y deslinden responsabilidades", comentó.

Por aparte, el sacerdote Gregorio López Gerónimo, conocido como Padre Goyo, lanzó un llamado urgente al gobierno de México y a la comunidad internacional para atender la creciente violencia, corrupción y el empoderamiento del crimen organizado en Michoacán.

En entrevista con Salvador García Soto para el programa de *A la Una*, por **Heraldo Radio**, el sacerdote purépecha afirmó que 73 de los 113 municipios del estado están infiltrados por el narco, una situación que definió como "desgarradora". Y pidió a organismos internacionales intervenir en el asunto. 🗣️

73

• MUNICI-
PIOS, COOP-
TADOS POR
EL NARCO.